



Seit 1956

WERNER PARKETT

*Verlegung von Parkettböden jeglicher Art, - auch
Fertigparkett oder Korkböden, Renovierung von
alten Parkett- und Dielenböden, sowie alten
Treppen, Große Muster-Ausstellung,
Termine nach Absprache*

HANS WERNER PARKETTLEGERMEISTER

74915 Waibstadt

Unteres Lohhaus 15

Tel. 0 72 63 / 91 10 60

Fax 0 72 63 / 91 10 62

69226 Nußloch

Hebelstraße 8a

Tel. 0 62 24 / 17 03 12

Fax 0 62 24 / 17 03 23

www.werner-parkett.de

Firmenchronik

1956 Gründung der Firma Werner-Parkett durch Karl Werner

1968 Meisterprüfung von Rolf Werner

1973 Betriebsübergabe von Karl Werner an Rolf Werner

1975 Fertigstellung der neuen Werks- und Lagerhalle im Unteren Lohhaus

1993 Meisterprüfung von Hans Werner

1995 Betriebsübergabe von Rolf Werner an Hans Werner

Mit mehr als 50 Jahren Parkettboden-Erfahrung, mittlerweile schon in der 3. Generation, sind wir weithin als zuverlässiger und äußerst fachkundiger Betrieb bekannt. Unsere Auftraggeber sind zu ca. 70 % Privatleute. Hier erstreckt sich das Spektrum von Luxus-Villen über Mehrfamilienhäuser bis zu Einfamilienhäusern. Zu ca. 30 % arbeiten wir für gewerbliche, kommunale und sonstige Auftraggeber an Objekten jeglicher Art. Unsere Parkettbodenverlegung geht von klassischen Mustern mit Randfries bis zu modernsten Mustern und Holzarten. Selbstverständlich gehört die Sanierung von alten, teils historischen Holzböden und Holztreppen zu unserem Leistungsumfang. Es sind uns auf diesem Gebiet alle Problemstellungen und deren perfekte Lösung geläufig. Nicht umsonst haben wir einen großen Kundenkreis an Architekten mit anspruchsvollem Klientel.

Im Betrieb sind neben einem Meister vier Facharbeiter beschäftigt. Es bestehen Mitgliedschaften bei Innung, Kammer und der Berufsgenossenschaft. Meldungen und Leistungen an Finanzamt, Gemeinde und Krankenkasse erfolgen ordnungsgemäß.

Kleiner Auszug aus der Referenz-Liste

Neuer Parkettboden: Hörsäle Uni Mannheim; Uni Tübingen; Goethe-Institut Frankfurt; Hotel Seppl, Heidelberg; Hotel Zur Alten Brücke, Heidelberg; ART-Hotel Heidelberg; Cafe Knössel, Heidelberg; Praxen Atrium, Weinheim; Arcus-Klinik Penthouse, Pforzheim, Wilhelm-Hack-Museum, Ludwigshafen, Scharpf-Galerie, Ludwigshafen..

Parkett-Renovierung: Studentenverbindung Allemania; Gibelinia; Zähringia;
Königssaal im Heidelberger Schloss

Diverse Villen im Raum Heidelberg, Mannheim und Weinheim, wobei auch Altes erhalten/ergänzt, und mit Neuem kombiniert wurde.